

Erlebnisreiche FERIENAKTIVWOCHEN der Gemeinde Künzell



Bei frühlingshaftem Wetter starteten 32 Kinder voller Vorfreude in die Osterfreizeit der Gemeinde Künzell vom 7. bis 11. April 2025. Zum Auftakt lernten sich die Kinder und ihre Betreuerinnen bei abwechslungsreichen Bewegungsspielen in Gruppen besser kennen. Danach ging es mit dem Bollerwagen Richtung Takka-Tukka Abenteuerland, wo sich alle nach Herzenslust austoben konnten. Der gelungene erste Tag endete mit einem leckeren Eis im Eiscafé Dellarte.

Am Dienstag stand ein spannender Ausflug zur Wasserkuppe auf dem Programm. Dort wurden die Kinder von Andrea und Eva vom Team NaturErlebnisZeit in Empfang genommen.

Nach einer kurzen Begrüßung teilte sich die Gruppe: Eine Hälfte wanderte gemeinsam mit Eva in Richtung Schafstein. Auf dem Weg erzählte sie viel Interessantes über die Rhön, die vulkanische Entstehung der Landschaft und brachte mit kleinen Spielen Schwung in die Wanderung. Die andere Gruppe begab sich mit Andrea und dem kinderlieben Hund Bobby auf eine aufregende Geocaching-Tour. Mit GPS-Geräten wurden versteckte Punkte gesucht, Rätsel gelöst und spannendes Wissen über Natur und Umwelt vermittelt. Besonders beliebt war es, Hund Bobby abwechselnd an der Leine zu führen. Zum krönenden Abschluss wartete ein „Schatz“ auf die Kinder – inklusive eines Gutscheins für eine Fahrt mit der Sommerrodelbahn.



Am Mittwoch tauschten die beiden Gruppen ihre Aktivitäten vom Vortag. Nach der erfolgreichen Schatzsuche durften alle Kinder ihren Gutschein einlösen und eine Fahrt auf der Sommerrodelbahn genießen, bevor es mit dem Bus zurück nach Künzell ging.

Der Donnerstag stand ganz im Zeichen der Kreativität: Martina Fuchs vom Atelier im Grünen Haus in Gläserzell besuchte die Gruppe mit einer Vielzahl an Materialien im Gepäck. Die Kinder gestalteten fantasievolle Ostergeschenke – jedes ein Unikat! Nach getaner Arbeit freuten sich alle über eine wohlverdiente Stärkung mit leckerer Pizza. Bevor es an diesem Tag nach Hause ging, durften die Kinder rund um den Bürgergarten nach versteckten Eiern mit kleinen Überraschungen suchen.



Zum Abschluss der Woche führte der Weg am Freitag mit dem Stadtbus nach Fulda. Dort erwartete die Kinder eine spannende Führung durch die Ausstellung Dino, Dodo und Co. im Vonderau Museum. Sie lernten viel über Ammoniten sowie die Entwicklung der Flora und Fauna über Milliarden von Jahren. Bei einer Museumsrallye konnten die Kinder das Museum – von der Steinzeit bis zum Fulda-Mobil – entdecken und ihr Wissen spielerisch erweitern.

Wir freuen uns schon jetzt auf die nächsten **Ferienaktivwochen vom 28. Juli bis 15. August 2025**, bei denen die Kinder der Gemeinde Künzell wieder ein buntes und abwechslungsreiches Programm erwartet! Diese Aktivwochen in den Sommerferien sind allerdings leider schon ausgebucht.